
ИННОПОРОМ, 05.07.22. 

Приветствие Шохина А.Н. участникам отрытой сессии 

«Промышленная политика и техническое регулирование в 

строительстве» 

 

Дорогие друзья! 

 

Сердечно приветствую участников открытой сессии «Промышленная 

политика и техническое регулирование в строительстве».  На мероприятии, 

которое ежегодно проводит Комитет РСПП по промышленной политике и 

техническому регулированию в рамках форума «Иннопром», нам предстоит 

обсудить ряд чрезвычайно важных вопросов.   

Сегодня, когда против нашей страны введен целый ряд санкций, в том 

числе, экономического характера, повлиявших, и на работу строительного 

комплекса страны, необходимо поддерживать инвестиционно-строительные 

процессы, продолжать реализацию действующих программ. 

В связи с этим особое значение приобретает сотрудничество государства 

и бизнеса, одним из примеров которого с полным правом можно назвать 

совместную работу Минстроя и РСПП.  

Основные направления этого сотрудничества были определены 9 

декабря 2020 года на заседании Бюро Правления РСПП и нашли свое 

отражение в Дорожной карте. В настоящий момент мероприятия, 

предусмотренные этим документом, выполнены.  

29 июня этого года на съезде РСПП была подписана вторая Дорожная 

карта, определяющая основные направления сотрудничества в данной сфере 

Минстроя России и РСПП на 2022 – 2023 годы. 

Документом предусмотрены меры по активизации в отрасли процессов 

импортозамещения, дальнейшему совершенствованию нормативной базы, 

совместное участие в разработке и принятии технического регламента ЕАЭС 

«О безопасности строительных материалов и изделий». 

 Особое место уделено расширению использования металла и 

металлоконструкций в строительстве. Подготовлена специальная программа, 

реализация которой позволит предприятиям металлургического комплекса в 

значительной мере снять возникшие проблемы со сбытом продукции, 

положительно повлияет на сроки и качество строительства. 

Сегодня, в новых экономических реалиях сотрудничество РСПП и 

Минстроя становится еще более актуальным. И оно, безусловно, будет 

продолжаться и расширяться. 



Уверен, что сегодня в ходе сессии будут высказаны предложения, 

направленные на расширение использования инструментов технического 

регулирования в строительстве, а выработанные рекомендации   окажут 

реальное влияние на развитие строительного комплекса страны. 

 

 

 

 


